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RESUME

De nouveaux composites hautes performances sanellacent développés
pour I'aéronautique. Ceux-ci sont renforcés par dappes de fibres de carbone
unidirectionnelles non-tissées cousues. La présgaaes coutures introduit un certain
nombre de nouveaux parametres locaux dans la mlogibodes stratifiés. Ces
nouvelles formes peuvent avoir un effet sur la Wilitd de ces matériaux. C’est
pourquoi nous menons une étude sur le comportedees derniers en sollicitation
hygrothermique. Le premier objectif a été de supprila décohésion entre les fils de
couture et la matrice polymére car ils introduistigne localisation de défauts dans la
zone de couture. Une premiére estimation de la hodogie des zones lenticulaires de
résine basée sur des observations optiqgues eseénpkéset une approche de la
fissuration de ces composites en sollicitation bffggrmique pure a aussi été effectuée.

ABSTRACT

New high performance composites are presently dpeel for aerospace application.
This study is about composites reinforced by alstid non-woven one-way carbon
fiber laminae. The stitching introduces some newvall@arameters into the laminates
morphology, which can have an effect on the duitgbibf these materials. We
undertake a study of its behavior during hygrotheraging: The prime objective is to
study way of avoiding the decoherence effects ®etwthe stitching yarn and the
polymer matrix, which induces localization of ddfedn the stitching zone. A first
estimation of the morphology of the resin lenticidanes based on optical observations
is presented and an approach to characterize taekiog mechanism of these
composites in pure hygrothermic aging is carried ou
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